

ABSTRAK

Hendri Agusrian Putra. 2012. Motivasi Anak Petani Karet Mengikuti Tes Secaba Polri di Dusun Baru Desa Sumber Sari Kecamatan Rimbo Ulu Kabupaten Tebo Jambi. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Sosiologi Antropologi, Jurusan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang, 2012.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketertarikan penulis untuk melihat motivasi anak petani karet dalam mengikuti Tes Secaba Polri di Dusun Baru Desa Sumber Sari Kecamatan Rimbo Ulu Kabupaten Tebo Jambi. Ketertarikan penulis karena banyak anak petani karet yang mengikuti Tes Secaba Polri, meskipun memerlukan biaya besar dan gaji yang tidak lebih tinggi dibandingkan jika mereka menjadi petani karet. Berdasarkan hal tersebut, peneliti ingin mengungkap dan mengetahui motivasi apa yang menyebabkan anak petani karet mengikuti Tes Secaba Polri di daerah tersebut.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori pilihan rasional yang dikemukakan oleh James C. Coleman. Coleman mengungkapkan bahwa tindakan perseorangan mengarah kepada sesuatu tujuan dan tujuan itu ditentukan oleh nilai atau pilihan (*preferensi*) yang rasional. Aktor dipandang berupaya mencapai keuntungan maksimal dalam mencapai tujuannya dengan cara melakukan pilihan terhadap penggunaan sumber daya secara rasional. Begitu juga dengan anak petani karet yang memilih untuk mengikuti Tes Secaba Polri karena menganggap hal tersebut adalah pilihan yang paling rasional menurut dirinya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe studi kasus intrinsik. Teknik pemilihan informan dengan teknik *purposive sampling*. Jumlah informan secara keseluruhan adalah 30 orang. Data dikumpulkan dengan menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Wawancara yang dilakukan menggunakan teknik wawancara mendalam dan observasi yang dilakukan menggunakan teknik observasi partisipasi lengkap. Data dianalisis dengan teknik analisis interaktif Miles dan Huberman.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa motivasi anak petani karet mengikuti Tes Secaba Polri adalah sebagai berikut: Motivasi internal anak petani karet mengikuti Tes Secaba Polri meliputi: (a) Keinginan Sendiri, (b) pilihan yang lebih menarik, (c) Keinginan Untuk Lebih Berkuasa/disegani. Kemudian motivasi eksternal anak petani karet dalam mengikuti Tes Secaba Polri meliputi: (a) Dorongan dan keinginan yang kuat dari orang tua (keluarga), (b) Prestise masyarakat yang tinggi terhadap status polisi dan (c) sikap bersahabat masyarakat terhadap status polisi.